



Michael Schlüter

Description

Spurensucher



Michael Schlüter

Jahrgang 1951, geboren in Unna/Ostwestf.,

Ausbildung als Gymnasial- bzw. Berufsschullehrer, nach dem 2. Staatsexamen zunächst tätig im Bistum Essen bei den Sozialverbänden, dann einige Jahre im Bildungsbereich der Schönstatt-Bewegung, und schließlich bis zum Ruhestand 2015 Pastoralreferent im Bistum Trier.

Ich wohne in der Vulkaneifel und bin verheiratet mit Annette Schlüter (Gemeindereferentin); wir beide wirken mit in der Schönstatt-Familienbewegung (Institut) und haben unter anderem die Ehe- und Familienakademie absolviert. Zur Familie gehören drei Kinder im Alter von jetzt 28, 30 und 32 Jahren, eine Schwiegertochter und zwei Enkelkinder.

Mich treibt die Frage an nach Gegenwart und Zukunft des christlichen Glaubens in unserer Gesellschaft und in Europa. Meine Themen: der trinitarische Gott, der hier und heute „spricht“ und „handelt“, wenn wir das Leben zu deuten verstehen; eine marianische Grundierung der Glaubenspraxis; die Wirksamkeit und Fruchtbarkeit im Alltag, im Internet, in der Politik; eine pfingstliche Erneuerung der kirchlichen Pädagogik und Pastoral, weg von Privilegien- und Machtgetue, viel näher dran an den Menschen, auch an den Wissenschaften – selbstbewusst und kritisch, kreativ-missionarisch-wagemutig, versöhnungsbereit und immer mit einem Schuss Humor...